Regreso de Menem

(Viene de la pág. 1 col. 3)

La pequeña manifestación, ente la Universidad, de miembros de "ACT UP", grupo de activistas homosexua-les, que distribuían folletos denunciando la "creciente represión" de movimientos de este tipo y el castigo de presos con el virus del SIDA en la Argentina, hacía presagiar que el asunto surgiría durante el diálogo del presidente con la audiencia, después de su discurso.

Un argentino, que se declaró homosexual y abandonó

on argentino, que se deciaro nomosexual y abandono la Argentina hace años, preguntó a Menem cuándo iba a promover una ley para proteger los derechos de los grupos de homosexuales y lesbianas.

El presidente replicó que este tema "está ya totalmente superado" en la Argentina, por estar concedida la "personería gremial o jurídica" a esos movimientos en país y explicó que por rezones médicas y para eviter. su país, y explicó que, por razones médicas y para evitar la repetición de incidentes, los presos con el virus del SIDA ocupan pabellones aparte en las cárceles argentinas.

argentinas.

Preguntado por otro estudiante si el indulto a los militares de la "guerra sucia" no envía un mensaje inapropiado a las futuras generaciones de argentinos, Menem explicó que tomó esa decisión en aras de la "pacificación del país", lo que, dijo, ha logrado.

Recordó otros muchos casos históricos en otros países en los que se decretó una amnistía (que "es mucho más que un indulto") o no se ha condenado a militares, como en Chile, a pesar de las "verdaderas masacres" que hubo allí en la dictadura.

Anlaudido cuando recordó su experiencia personal de

Aplaudido cuando recordó su experiencia personal de víctima de persecución política, afirmó que había decretado el indulto porque quiso "asumir esa responsabilidad y no compartirla con nadie", y dijo estar convencido de persona equivarendo. de no haberse equivocado.

El presidente también refutó acusaciones según las cuales la Argentina oculta archivos sobre criminales de guerra nazis y, en el ámbito económico, calificó de "patraña" decir que el austral está sobrepreciado.

La comunidad judía

El presidente Menem "está cumpliendo una tarea extraordinaria que merece nuestro aplauso", subrayó el titular del Congreso Judío Mundial, Edgard Bronfman. Este y otros dirigentes de la comunidad judía se reunieron con Menem en el hotel Waldorf Astoria y el toma principal fued en el condiciono de la condiciona del condiciona de la condiciona de la condiciona del condiciona del c

reunieron con Menem en el hotel Waldorf Astoria y el tema principal fue el agradecimiento por las gestiones que realizó ante Siria para lograr la salida de los 4.000 judíos que viven allí una situación muy difícil, afirmó uno de los participantes en el encuentro.

Menem relató que su hermano, el embajador en Siria, y él personalmente han estado realizando gestiones en favor de la comunidad judía siria y que las continuará, incluso en una futura conversación con el presidente

Bush. Además, Menem reveló que como resultado de sus gestiones y su interés en los problemas de la región él va a jugar un papel "en la consecución de la conferencia de

paz", pero que no podía dar detalles por el momento. Bronfman manifestó que "las relaciones del presidente Menem con la comunidad judía son absolutamente de primera clase". Pero "más allá de eso, en el frente económico, el

presidente Menem ha logrado que la Argentina dé un

Añadió que "las noticias del Fondo Monetario Interna-cional (sobre el crédito de facilidades extendidas) son maravillosas. Yo creo que la Argentina va a ser el país que siempre ha prometido ser".

Bronfman, que es propietario de destilerías de bebidas espirituosas y tiene intereses en diversas industrias, aseguró que ya tiene inversiones en la Argentina y "planeamos multiplicarlas".

Circulo dorado

Por otra parte, el anuncio de que el Fondo Monetario toma en cuenta a la Argentina para asistirla con un crédito de facilidades ampliadas cerró en Nueva York un círculo dorado de apoyos a la política del presidente Carlos Menem, cuyo primer eslabón lo puso su colega

norteamericano, George Bush.

A menos de 72 horas de que el secretario del Tesoro norteamericano, Nicholas Brady, expresara su confianza en que el país se calificará para un programa de reducción de la deuda externa, el titular del FMI, Michel de Candosas aconfirmo que el trabajo en firmo para el formo para el filmo para e Camdessus, confirmó que se trabaja en firme para el préstamo de facilidades extendidas.

10 PROJECT)